

Editorial

Recientemente ha sido presentado el documento titulado Cambio climático 2007: impacto del cambio climático, adaptación y vulnerabilidad elaborado por un grupo de renombrados científicos reunidos en un Panel Internacional para el mismo fin.

En dicho documento se plantea la gravedad y las repercusiones para nuestra sociedad durante el presente siglo, de las consecuencias inmediatas por el incremento de la temperatura terrestre. Así mismo, se indica la necesidad de disminuir las emisiones de gases invernadero como el bióxido de carbono y metano, los cuales están íntimamente ligados a la producción agropecuaria.

Nuestra revista ha tenido como política desde sus orígenes, promover la difusión de los artículos científicos y ensayos que relacionan precisamente la actividad del sector agropecuario con su entorno biológico y social. La búsqueda de técnicas de bajo impacto ambiental que permitan simultáneamente incrementar los rendimientos productivos a los menores costos

financieros posibles, es el principal reto de los investigadores que nos envían sus trabajos para difundirlos en estas páginas.

Existe la sólida convicción en cuanto a la integración de la investigación y difusión científica comprometida para lograr en una visión de largo plazo, un equilibrio entre el hombre como ser social y la naturaleza como su entorno ambiental.

La tarea no se plantea ni sencilla ni rápida. Implica un esfuerzo de grandes envergaduras y con la plena conciencia sobre la inmediatez del compromiso. La revista de *Sociedades rurales, producción y medio ambiente* asume dicho compromiso, esperando tener la respuesta más amplia tanto de sus colaboradores como de sus lectores

Dr. Luis Arturo García Hernández
Director Editorial